

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan kesimpulan dari rumusan masalah dalam penelitian pemanfaatan media sosial dalam proses pemberian materi, pemberian tugas, dan interaksi guru serta orangtua pada pembelajaran daring peserta didik kelas I di MIS Babussalam Pemurus Dalam adalah:

Dalam proses pemberian materi, pemberian tugas, dan interaksi guru serta orangtua pada pembelajaran pada Kelas I di MIS Babussalam Pemurus Dalam dalam pembelajaran daring menggunakan aplikasi whatsapp sebagai sumber informasi utama oleh para informan; dan yang kedua terdapat beberapa jenis akun media sosial lainnya sebagai sumber informasi pendukung. Untuk pembelajaran daring terdapat adanya fleksibilitas belajar yang tinggi, artinya peserta didik dapat mengakses bahan-bahan belajar setiap saat dan berulang-ulang. Serta peserta didik dapat berkomunikasi dengan guru setiap saat, artinya peserta didik dapat lebih memantapkan penguasaannya terhadap materi pembelajaran. Sehingga pemanfaatan media sosial khususnya Whatsapp sebagai sumber informasi utama oleh para informan; dan yang kedua terdapat beberapa jenis akun media sosial lainnya yaitu Facebook, Instagram, dan Youtube yang berfungsi sebagai sumber informasi pendukung dalam pembelajaran dianggap mampu membantu anak-anak dalam belajar dan membimbing anak dalam proses

belajar anak serta hal ini merupakan solusi terbaik dalam pembelajaran daring pada masa pandemi Covid-19.

B. Saran

1. Untuk pemerintah diharapkan bisa membenahi akses-akses internet terutama untuk daerah-daerah pedalaman yang mana juga harus menerapkan pembelajaran daring pada masa pandemi Covid-19.
2. Untuk sekolah diharapkan lebih memperhatikan lagi dalam pemberian tugas dan materi supaya para siswa bisa lebih memahami materi yang disampaikan oleh guru/wali kelas dan bisa menerapkan Dropbox agar pembelajaran daring dengan media utama Whatsapp bisa semakin baik.
3. Untuk orangtua diharapkan lebih bisa memperhatikan dan membimbing anaknya terutama pada saat pembelajaran daring, dimana untuk pembelajaran daring peran orangtua sangat penting untuk mengawasi dan memberikan pemahaman terhadap materi yang disampaikan.
4. Untuk siswa diharapkan bisa lebih fokus dan tidak asik bermain hanya karena pembelajaran daring, dimana jika terlalu asik bermain dan tidak diawasi oleh orangtua, maka tugas dan materi semakin menumpuk.